



まなび

八王子東特別支援学校

学校だより 3月号

令和7年2月28日発行

寒さの中に春の気配を感じる頃となりました。保護者の皆様には、日頃より児童・生徒の健康管理、感染症対策への御協力をありがとうございます。

卒業、修了まで引きつづきよろしくお願ひします。

第36回東京都立ハンドサッカー大会

2月15日(土)府中けやきの森学園にてハンドサッカー大会が行われました。

部活動では、ハンドサッカーの練習を1月から始めました。部活動の中心は中学部・高等部の生徒たちですが、今年は、小学部児童3名、中学部生徒6名、高等部生徒6名計15名が集まり、練習を積み重ねてきました。

大会当日、1試合目は都立村山特別支援学校に16-10で勝利しました。2試合目は、接戦の末、都立小平特別支援学校に15-13で勝利しました。決勝は、都立府中けやきの森学園と対戦し17-12で勝利し、見事11年ぶりに優勝しました。全員が活躍してつかみ取った栄冠です。

ハンドサッカーは、30数年前に東京都の肢体不自由特別支援学校の教員が考えた競技で、障害が重くても様々な工夫をして試合に参加できる競技です。来年度に向けて、やってみようかなと考えてみてください。



(主幹教諭 佐々木 修)

病院訪問の様子

病院訪問学級には、入院中に卒業を迎える小学6年生や中学3年生が多く在籍しています。

中学3年生にとって2月は、受験勉強の真只中でした。病院訪問学級の教員と相談しながら進路を選択し、希望の学校へとそれぞれの生徒が挑戦しました。

入院期間中の受験ということ、本人や保護者の皆様にとっても多くの不安や苦労があったことと思います。それでも生徒の皆さんは、退院後の生活へ大きな希望をもって取り組む姿がありました。

2月26日(水)には、病棟主催で小学6年生と中学3年生の卒業を祝う会が行われ、病院訪問学級教員も参加して参りました。

当日は、病棟スタッフからの思い出ムービーや病院訪問学級からの贈る言葉のスライドを視聴し、卒業生一人一人が皆の前で進学後の抱負を語りました。

入院中に支え合った仲間とこの日を迎えたことを人生の大切な節目の時間として、児童・生徒の皆さんが心に残してくれると嬉しく思います。

今年度も保護者の皆様には、病院訪問学級の教育活動に多大なる御理解と御協力を寄せていただきましたことに感謝いたします。どうもありがとうございました。



看板が新しくなりました。
校歌をイメージしてデザインしました。

(主幹教諭 杉原 庸二)

| 日 | 曜日 | バス | 行事内容 |
|----|----|---------|---|
| 1 | 土 | | |
| 2 | 日 | | |
| 3 | 月 | 平常 | 安全指導日・安全点検 個別面談週間(終) |
| 4 | 火 | | 個別研修 地震避難訓練(13:15~13:30) |
| 5 | 水 | | 全校保護者会・学部保護者会 スクールバス保護者会 医療的ケア保護者会② |
| 6 | 木 | | 全校集会(表彰)(PM) |
| 7 | 金 | | 小児神経科診 個別研修(AM) 6年生を送る会(小)9:50~10:35 |
| 8 | 土 | | |
| 9 | 日 | | |
| 10 | 月 | 平常 | 個別研修 |
| 11 | 火 | | 整形診察(AM柳迫医師) |
| 12 | 水 | | 高卒業式予行 中:3年生を送る会(PM) |
| 13 | 木 | | 整形診察(PM嶋田医師) 個別研修(PM) |
| 14 | 金 | | 中卒業式予行 |
| 15 | 土 | | |
| 16 | 日 | | |
| 17 | 月 | 平常 | 小卒業式予行 |
| 18 | 火 | | 給食(終) 個別研修 高等部第Ⅲ期現場実習(終) |
| 19 | 水 | 全校11:30 | 高等部卒業式 小中短縮(全校11:30下校) |
| 20 | 木 | | 春分の日 |
| 21 | 金 | 全校11:30 | 中学部卒業式 高1・2、小短縮 |
| 22 | 土 | | |
| 23 | 日 | | |
| 24 | 月 | 全校11:30 | 小学部卒業式 中1・2、高1・2短縮 |
| 25 | 火 | | 修了式(全校11:30下校) 病院訪問修了式13:00 |
| 26 | 水 | | 春季休業日(始)(~4/5) |
| 27 | 木 | | |
| 28 | 金 | | |
| 29 | 土 | | |
| 30 | 日 | | |
| 31 | 月 | | |